

Erläuterungen zur Darstellung des Schullogos der Staatlichen Regelschule „Wilhelm Hey“ Ichtershausen:

Bei der Gestaltung dieses Logos haben wir versucht Tradition und Aktualität zu verbinden. Zunächst ist es Anliegen, den Namensgeber unserer Schule, Johann Wilhelm Hey, zu ehren. Deshalb ist sein Kopf der Mittelpunkt des Logos und soll unsere Kinder und Jugendliche an sein Wirken in Ichtershausen erinnern. Wilhelm Hey hatte stets die Lebensumstände seiner Ichtershäuser Gemeindemitglieder im Blick, setzte sich für Fortschritt und die Entwicklung seines Dorfes ein. Seine zutiefst soziale Haltung verdient unsere Würdigung und Anerkennung. Die Sterne sind ebenfalls eine Verbindung zu unserem Namensgeber. Den Text für die Volksweise „Weißt du wieviel Sternlein stehen“ schrieb es bereits 1837. Natürlich muss ein Schullogo im 21. Jahrhundert auch die junge Generation ansprechen. Die Feststellung die einzige „HEY SCHOOL“ in Deutschland zu sein, steht für den aktuellen Zeitgeist in der globalisierten Welt des Jahres 2011, steht für Öffnung der Schule zum Sozialraum aber auch zur Öffnung der Schule über Ländergrenzen hinweg. Englisch als 1. Fremdsprache auch in unseren Partnerschulen in Bulgarien und Polen findet so in diesem Logo Beachtung. Diese Verbindung von Tradition und Moderne ist die Besonderheit unseres Schullogos, sie macht es einzigartig und ist Aushängeschild und Werbung zugleich.